

BARSAC

L'Étape vigneronne est de retour ce week-end



L'Étape vigneronne du château La Bouade, événement majeur de vins et de la gastronomie est de retour M.L.

Après deux années d'absence due au Covid, l'Étape vigneronne du château La Bouade reprend sa place dans les festivités régionales autour du vin et de la gastronomie. C'est donc samedi et dimanche 21 et 22 mai, à partir de 10 heures, que l'on pourra de nouveau découvrir et goûter aux spécialités régionales que proposent les différents exposants.

Cela passe par les vins, bien entendu : vins d'Alsace, pineau de Cognac, Corbières, champagne (une nouveauté), les Graves rouges, blanc et rosé et le Sauternes-Barsac. À consommer, bien entendu, avec modération mais surtout avec délectation.

Sur plan gastronomique, on décèlera moins de représentati-

tivité, à cause de la grippe aviaire, mais la qualité sera là.

Repas sur place

Sur réservation, on pourra aussi savourer sur place des repas accompagnés des meilleurs crus. Au menu : huîtres avec rillettes, foie gras, confit de canard, pomme de terre à la graisse de canard et pastis landais ou glaces artisanales. De quoi être convaincu que le mariage d'un menu raffiné et d'un bon vin peut rendre une journée meilleure, au sortir d'une période de privation.

M.L.

Réservation : 06 61 98 66 56 et 06 80 65 69 44